

LA SELECCIÓN PRESENTÓ SU NUEVA CAMISETA EN LA SEDE DEL PRO CNIC

# El 'XV del León', unido por el corazón para recibir a Japón

- El el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares acogió a la selección
- Matías Tudela y Javier Canosa, novedades en la convocatoria supliendo a Goia y Snee



Luis de Carlos, con el oval, junto a Cancho, entre los jugadores Sempere, Blanco, Nava, Feijóo, Anaya, Heredia y Gibouin / Fotos FER - Revista 22

[GREGORIO GARCÍA](#) 21/11/13 - 17:22.



La sede del Pro CNIC fue el escenario elegido por la Federación Española de Rugby para presentar tanto las nuevas camisetas de la selección española, que ya estrenó en Uruguay el

pasado sábado, como el partido que el 'XV del León' disputará este sábado ante Japón en el Central madrileño.

## LUIS DE CARLOS

"Elegimos el rugby al ser un deporte noble, de caballeros, de mucho esfuerzo y sacrificio y que se juega con mucho corazón"

Dentro de su política de responsabilidad social, la FER alcanzó el pasado mes de septiembre un acuerdo con la Fundación Pro CNIC, el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares, al frente del cual está el prestigioso doctor Valentín Fuster, y por ese motivo lucirá en sus nuevas camisetas el lema 'Unidos por el Corazón', para promover la lucha contra las enfermedades cardiovasculares y fomentar los hábitos de una vida saludable.

En el acto estuvieron presentes tanto el presidente de la Fundación Pro CNIC, Luis de Carlos, que destacó que había elegido el rugby "al ser un deporte noble, de caballeros, de mucho esfuerzo y sacrificio y que se juega con mucho corazón", como el presidente de la Federación Española de Rugby, Javier González Cancho, además del seleccionador Santiago Santos, el capitán Pablo Feijóo y varios jugadores como César Sempere, Martín Heredia, Gauthier Gibouin, Jaime Nava, Juan Anaya o Alejandro Blanco.

### **El 'cántabro' Mariano García, apertura y pateador**

Precisamente el seleccionador Santiago Santos confirmó que para este partido ante Japón, que cerrará los 'test match' de noviembre, el apertura titular del 'XV del León' será Mariano García, el '10' argentino del recién ascendido Bathco Independiente, que además tendrá la responsabilidad de encargarse de los lanzamientos a palos, después de que fueran Igor Genua y Daniel Snee los que ocuparan dicha posición en los dos partidos de la Gira por Sudamérica. Además, también confirmó que las dos bajas producidas en la [convocatoria para el partido ante los nipones](#), precisamente las de Snee y Julen Goia, serán cubiertas por Matías Tudela y Javier Canosa.

### **Cancho responsabiliza a los clubes del calendario**

Por su parte, el presidente Cancho se mostró muy molesto con el hecho de que este fin de semana coincidan el partido de la selección española con una nueva jornada liguera en División de Honor, algo difícil de comprender y más cuando la División de Honor tuvo un parón justo el pasado fin de semana. "Es una decisión de la Asamblea y una responsabilidad directa de los clubes. La verdad es que no ofrece una buena imagen de nuestro rugby el que coincidan partidos de nuestra selección con la competición liguera".

De hecho, el partido de esta novena jornada que debían disputar este fin de semana Independiente y VRAC Quesos Entrepinares en Santander ha sido aplazado al próximo 8 de diciembre en el campo San Román de la capital cántabra.

## EL CORAZÓN DE IRENE

**un vídeo que te muestra el valor de la Fundación Pro CNIC**